

Antisipasi Bencana, Kasrem 073/Makutarama Hadiri Vicon Pengarahan Kasdam IV/Diponegoro Terkait Perkembangan Cuaca

Agung widodo - SALATIGA.UPDATES.CO.ID

Dec 29, 2022 - 11:24



Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.IP, M.A.P Melalui Kepala Staf Letkol Kav Indarto Didampingi Kasiter, Pasi Bhakti Mengikuti Pelaksanaan Vidio Conference (Vicon) Tentang Perkembangan Cuaca di Wilayah, di Media Center Korem, Kota Salatiga, Jawa Tengah.

SALATIGA- Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.IP, M.A.P melalui Kepala Staf Letkol Kav Indarto didampingi Kasiter, Pasi Bhakti mengikuti pelaksanaan Vidio Conference (Vicon) tentang perkembangan cuaca di wilayah, di Media Center Korem, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Rabu (28/12/2022).

Vicon yang dipimpin langsung oleh Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Dedy Suryadi, S.IP yang diikuti oleh Korem dan Kodim jajaran Kodam IV/Diponegoro.



Dalam paparannya Kasdam menyampaikan, untuk melaporkan ke komando atas setiap kejadian di wilayah apabila terjadi bencana alam.

“Dengan laporan tersebut komando atas bisa mengantisipasi dan membantu segera berkoordinasi dengan BPBD wilayah setempat,” jelasnya Kasdam pada saat Vicon.

“Sampaikan kepada Babinsa yang ada di wilayah segera laporkan jika terjadi bencana, jangan sampai kita tahunya setelah viral ataupun melihat dari media online maupun televisi, ini berlaku kepada seluruh satuan kewilayahan Kodam IV/Diponegoro,” terang Kasdam.

"Agar mewaspadaai perubahan cuaca, hujan dengan intensitas tinggi disertai petir dan angin kencang, waspada terhadap dampak yang timbul akibat bencana berupa banjir, longsor hingga puting beliung, oleh karena itu, kesiapsiagaan dan kecepatan bertindak dalam rangka membantu penanggulangan bencana tersebut sangat diperlukan," imbuhnya Kasdam.

Kegiatan Vicon oleh Kasdam IV/Diponegoro dengan jajaran merupakan upaya untuk mengantisipasi perkembangan situasi bencana di wilayah serta mengecek kesiapan satuan apabila terjadi bencana alam agar semua potensi dapat digerakkan sehingga cepat teratasi.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Penrem 073/Mkt